

EP PETROECUADOR REALIZA REMODELACIÓN DE TERCERA GASOLINERA EN SUCUMBÍOS

EP Petroecuador continua con los trabajos de remodelación en la tercera gasolinera de Sucumbíos, con el propósito de mejorar la atención al cliente, seguridad de sus instalaciones y despacho oportuno de combustibles, para optimizar el proceso de atención al cliente.

El proceso de remodelación de la gasolinera Sucumbíos incluye la instalación de 5 tanques de 10.000 galones cada uno, esta gasolinera incrementa su capacidad de almacenamiento de 20.000 a 50.000 galones, es decir 20.000 galones de Extra, 10.000 de Súper y 20.000 de Diésel.

La capacidad de despacho de combustibles se incrementará mediante la instalación de 6 mangueras, 4 surtidores multi producto, 1 dispensador de diésel de alto caudal con 2 mangueras, construcción de un nuevo cubeto para el área de almacenamiento de combustibles y readecuación del área de descarga y despacho de combustibles

Además, se realiza la implementación del sistema automático de medición de nivel de combustible, instalación del sistema contra incendios, 5 bombas sumergibles para combustible y una tubería flexible de doble pared para combustible, modernización del sistema eléctrico, instalación de UPS y luminarias, central de alarma contra incendio y un sistema de vigilancia y monitoreo de cámaras de seguridad.

Actualmente existen 6 gasolineras de la red de EP Petroecuador en la provincia de Sucumbíos, están ubicadas en Putumayo, Lumbaqui, Cuyabeno y 3 en el cantón Lago Agrio. Estas últimas fueron sometidas a un proceso de remodelación.